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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

На очередном заседании 
бюро РК КПСС рассмотрен 
ход выполнения постановле
ния бюро РК КПСС «О работе 
администрации, партийных и 
общественных организации 
предприятий машиностроения 
и металлообработки по атте
стации и рационализации ра
бочих мест» на ремонтно-ме
ханическом заводе объедине
ния «Ангарскнефтеоррсинтез».

Бюро РК КПСС отметило, 
что аттестация и рационализа
ция рабочих мест проводится 
на заводе с марта 1985 года. 
Эта работа первоначально ве
лась согласно «Временным 
методическим рекомендаци
ям» и «Дополнительным ре
комендациям по аттестации и 
рационализации рабочих мест 
на предприятиях ВПО «Союэ- 
нефтеоргсинтеэ»,

По результатам аттестации 
рабочих мест во всех цехах 
завода составлены мероприя
тия по рационализации рабо

чих мест. На основе цеховых 
были составлены заводские 
мероприятия. направленные 
на решение технических, ор
ганизационных вопросов, а 
также на улучшение условий 
труда и техники безопасности. 
В результате выполнения на
меченных мер рационализи
ровано 287 рабочих мест, вы
свобождено 17 единиц обору
дования, приобретено и ус
тановлено 11 единиц нового 
оборудования. Высвобождено 
6 рабочих с экономией фонда 
заработной платы 10,4 тыс. 
рублей.

Вместе с тем работа 
аттестации и рационализации 
рабочих прошла без участия 
рабочих. Результаты аттеста
ции до них не были доведе
ны. Не была создана матери
альная заинтересованность ра
ботников завода в проведении 
аттестации и; рационализации 
рабочих мест. Результаты про
деланной работы по аттеста

»
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ции и 'рационализации рабо
чих мест не дали ожидаемых 
результатов, поэтому с апре
ля 1987 г. проводится пов
торная аттестация рабочих 
мест.

Повторная работа по атте
стации и рационализации ра
бочих мест проводится гласно 
На заводе объявлен смотр- 
конкурс на лучшую постанов
ку работы по аттестации сре
ди .цехов и участков, преду
сматривающий моральное и 
материальное стимулирование 
как цехов и участков, так и 
отдельных рабочих. Заведены 
журналы учета'*' предложений 
работников завода по рацио
нализации рабочих мест.

Партийная организация за
вода держит под контролем 
работу по аттестации и рацио
нализации рабочих мест. Ме
роприятия по рационализации 
рабочих мест включены в пя
тилетний план экономическо
го и социального развития

предприятия. Председатель 
профкома завода, а также 
председатели цеховых проф
союзных комитетов участвуют 
в работе аттестационных ко 
миссий.

Бюро РК КПСС признало 
работу администрации, пар
тийной, профсоюзной органи
заций завода по аттестации и 
рационализации рабочих мест 
удовлетворительной. Админи
страции. партийной и проф
союзной организациям реко
мендовано продолжить рабо
ту по аттестации и рациона
лизации рабочих мест с ши
роким привлечением рабо
чих и специалистов из числа 
ИТР. Создать бригады твор
ческого содружества рабочих 
и ИТР по рационализации ра
бочих мест.

Перед партийной и профсо
юзной организациями постав
лена задача осуществлять 
всемерную поддержку ини
циативу исходящих от работ
ников завода, по аттестации и 
рационализации рабочих мест. 
Определены также и другие 
конкретные меры по совер
шенствованию этой работы в 
подразделениях завода.

0  НОВАТОРЫ — ПРОИЗВОДСТВУ

ДИПЛОМ З А .. .  РЕКОНСТРУКЦИЮ
В актовом зале нефтеперерабатывающего завода произ

водственного объединения «Анг*РСкн*фтеоргсинтез» прохо
дила защита дипломных проектов вечернего отделения хи- 
мико - технологического факультета Ангарского филиала 
Иркутского политехнического института. В отличие от про
шлых лет разработка дипломных проектов велась по ново
му направлению высшей школы — целевой интенсивной 
подготовки специалистов.

Все проекты, подготовлен
ные студентами-дипломника- 
ми к защите, были разрабо
таны на актуальные темы неф
теперерабатывающего зав^ а 
и направлены на рост мощно
стей нефтепереработки за 
счет реконструкции техноло
гических установок.

В состав государственной 
экзаменационной комиссии, 
которая работала под предсе
дательством заместителя глав
ного технолога объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» А. И. 
Левина, вошли авторитетные 
специалисты: заведующий ка
федрой технологии органиче
ского синтеза доцент Д. В. 
Гендин, доценты этой кафед
ры В. И. Беляев и О. И. До
шлое, доцент кафедры охраны 
труда А. В. Осипова, старший 
преподаватель кафедры эко
номики Л. П. Костырева и др.

Первой защищает диплом
ный проект по теме: «Рекон
струкция установки депарафи- 
низации- масляных фракций» 
лаборант нефтеперерабатыва
ющего завода М. В. Калугина. 
Она обосновала инженерными 
расчетами возможность уве
личения мощности установки 
почти вдвое, снизив себестои
мость единицы готовой про
дукции на 11 рублей с общей 
условно-годовой экономией 
около 700 тысяч рублей. Оку
паемость всех видов работ по 
реконструкции — в течение 
Двух месяцев.

Инженер НИИхиммаша Г. А. 
Вагина защищает проект ре
конструкции установки гидро
очистки дизельных топлив. 
Обоснованное увеличение
мощности установки по пере

работке сырья на 15 процен
тов дает условно-годовую эко
номию около 660 тысяч руб
лей с окупаемостью всех ра
бот в течение месяца.

Интересна своей направлен
ностью и решением разра
ботка проекта реконструкции 
установки по выпуску высоко
октановых бензинов, выпол
ненная семейным дуэтом сту
дентов Олега и Ирины Резни- 
ченко.

Тема особенно близка Оле
гу, который работает на этой 
установке старшим операто
ром, замещая иногда началь
ника установки. Ирина рабо
тает на НПЗ в одном из цехов 
машинистом технологических 
насосов. Первую часть проек
та по блоку гидроочистки раз 
работала и защищает Ирина, 
а вторую—по блоку риформи- 
нга—Олег. Блестяще прошла 
защита обеих частей проекта. 
Студенты - дипломники обос
новали увеличение производи
тельности установки на одну 
треть, не изменяя мощности 
по переработке сырья.* Про
изводительность увеличивает
ся только за счет изменения 
марки катализатора и уста
новки некоторого дополни- * 
тельного оборудования. На
лицо значительный экономи 
ческий эффект. '

Лаборант отделения нефте
переработки центральной ла
боратории объединения О. И. 
Павлова разработала рекон
струкцию газофракционирую
щей установки с увеличением 
ее мощностей на 25 процен
тов с условным годовым эко
номическим эффектом около 
40 тысяч рублей.
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Заместитель начальника це
ха № 85 завода азотных удоб
рений А. А. Прокопьев рабо
тал над проектом реконструк
ции установки каталитическо
го крекинга по увеличению 
мощности примерно на двад
цать процентов с условным 
годовым экономическим эф
фектом более чем в 750 ты
сяч рублей.

Успешно защитили диплом
ные проекты дефектоскопист 
ремонтно - механического за
вода Ю. А. Татаринов, стар
ший инженер лаборатории ме
таллов Ю. Е. Подшивалова и 
лаборант Л. И. Будникова.

Всем студентам — выпуск
никам вечернего отделения — 
присвоена квалификация ин- 
женера-технолога по перера
ботке нефти и газа.

После защиты дипломных 
проектов я спросил А. И. Ле
вина о реальности внедрения 
в производство разработок 
студентов.

— Можно сказать, что об
щее впечатление от защиты 
хорошее. Мне понравилась 
работа Олега и Ирины Резни- 
ченко. Семнадцать лет воз
главляю Государственную эк
заменационную комиссию по 
специальности «Технология 
переработки' нефти и газа», но 
впервые встречаюсь с защи
той общего семейного дип
ломного 9 проекта. Они пора
довали твердыми знаниями и 
сугубо инженерным подходом 
к решению заданной темы. 
Думаю, что их диплом заин
тересует дирекцию завода.

Заслуживает внимания раз
работка Александра Прокопь
ева, можно поразмыслить и 
над другими. Итак, десять 
производственников стали ин
женерами — подведен .итог 
шестилетней напряженной
учебы без отрыва от произ
водства.

А ГОРДИЕНКО, 
рабкор.

-

ДЕНЬ 
СЕКРЕТАРЯ,

городской партийной организа
ции состоялся в Доме полити
ческого просвещения.

На рассмотрение приглашен
ных секретарей партийных орга
низаций были представлены не
сколько вопросов.

Заведующий орг. отделом гор
кома партии Ю. В. Бурцев ин
формировал о подготовке к 
проведению отчетных и отчетно- 
выборных партийных собраний в 
первичных организациях.

Зав. отде пропаганды и 
агитации горкома партии М. И. 
Маркутис сообщила о некоторых 
проблемах идейно - воспитатель
ной работы в городе, о ходе 
предвыборной кампании.

Первый секретарь Юго-Запад 
ного райкома КПСС М. Р. Бар
сукова поделилась впечатлениями 
от поездки в ГДР.

О задачах партийных организа
ций по реализации решений 
июньского (1987 г.) Пленума ЦК 
КПСС — тема выступления пер
вого секретаря ГК КПСС В К. 
Худошина.

С лекцией об актуальных про
блемах управления экономикой >
выступил кандидат экономическйх 
наук Д. Б. Сорокин.

ИЗВЕЩЕНИЕ,
I

30 июля в 16 часов в кОн- 
ференц-зале Центрального РК 
КПСС состоится пленум с по
весткой дня «О задачах рай
онной партийной организации 
в свете требований июньско
го (1987 г.) Пленума ЦК 
КПСС «О задачах партии по 
коренной перестройке * управ
ления экономикой».

Приглашаются секретари 
первичных парторганизаций.

РК КПСС.

ПРЯМОЙ ПРОВОД

24 июля с 17 до 19 ча
сов будет работать «пря
мой провод» с Ангарским 
ГК КПСС.

Прйглашаются трудя
щиеся Ангарска выска
зать свои предложения 
по вопросам реализации 
решений июньского
(1987 г.) Пленума ЦК 
КПСС на ’ конкретных 
участках производства.

Ваши предложения, то
варищи ангарчане, будут 
учтены при подготовке 
пленума горкома партии, 
на котором городскому 
комитету партии предсто
ит выработать програм
му перестройки управле
ния экономикой на пред
приятиях и в организаци
ях Ангарска.

Звоните нам по теле
фонам: 2-25-02 — вто
рой секретарь ГК  КПСС 
А. П. Бутаков,

2-21-22—зав. промыш-. 
ленно-транспортным от
делом Ю. Н. Панфилов.

ТОКИО. По сообщениям из 
Сеула, там подали в отстав
ку пятеро министров режи
ма Чон Ду Хвана. Все они 
являются членами правящей 
демократической партии
справедливости. Как отмеча
ют местные наблюдатели, 
цель отставки этих деятелей 
состоит прежде всего в том, 
чтобы позволить Чон Ду Хва
ну сформировать новый «бо
лее нейтральный» кабинет. С 
помощью подобного маневра 
правящий режим рассчитыва
ет сбить накал антиправи
тельственных выступлений в 
стране.

ЛОНДОН. Вторым крупней
шим торговцем вооружения
ми в мире стала Великобри
тания. Ссылаясь на неопубли
кованные данные министерст
ва обороны страны, газета 
«Таймс» сообщает, что в 1986 
году обьем экспорта воору
жений с Британских * остро
вов почти удвоился по срав 
нению с предыдущим годом 
и достиг 8,6 миллиарда дол
ларов. Это «достижение» пра
вительства консерваторов по
ка перекрывают лишь СШ А, 
являющиеся гласным «тор
говцем смертью» в совре
менном мире.

ВЕНА. Только в одной авст
рийской земле — Зальцбург 
— ущерб, нанесенный в по
следние дни бурями и про
ливными дождями, превысил 
100 миллионов шиллингов. 
Ряд общин и населенных 
пунктов объявлены в этой 
земле «районами бедствия». 
В результате Ливией произо
шли обвалы в Тироле и Шти- 
рии, затоплены дороги и 
сельскохозяйственные угодья
в Нижней Австрии.

______ _ Т
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Многолетняя дружба соединя
ет предприятие электротехниче
ской промышленности в Ангар
ске со станкостроительным за
водом «Нумерик», что в Герман
ской Демократической Республи
ке До сих пор электромехани
ческий завод и «Нумерик» лишь 
вызывали на социалистическое 
соревнование друг Друга. Еще 
ездили победители этого сорев
нования в гости, немцы — к 
нам, электрезаводцы — в ГДР. 
Однако перенимать принципи
альные организационные новше
ства друзей электрозаводцы не 
торопились. То ли не могли, то 
ли не хватало инициативы, 
то ли время было такое.

Впрочем, эта болезнь — ез
дить, видеть, знать, но не при
менять на своем производстве— 
присуща многим предприяти
ям отрасли. Не зря на июнь
ском (1987 г.) Пленуме ЦК КПСС 
М. .С. Горбачев упомянул Мин- 
электротехпром вкупе с други 
ми, где не справляются с воз
ложенными на них задачами, где 
перестройка идет слишком мед 
ленно.

— Тем не менее у немцев 
можно многому поучиться, — 
говорит новый главный инженер 
АЭМЗ В. П Зеер, который не
давно побывал на дружествен
ном заводе. Продукцией «Нуме- 
рика» пользуются в Европе. А 
это в основном современные си
стемы управления. Их закупают 
с удоволкствием. Продукция име

ет повышенную надежность, не 
уступает мировым стандартам. 
Большим завоеванием коллекти
ва «Нумерика» стало создание 
сервисного центра обслужива
ния. Случись неполадка с изде
лием, в течение суток специ
алист из «Нумерика» должен при
быть в любую точку Европы, где 
находится потребитель. Отлича
ет автоматизированные системы 
и высокое качество. Коллектив 
народного предприятия давно 
работает по правилу: в первую
очередь обеспечить качество и 
гарантию систем управления.
Каждое изделие проходит тща
тельную проверку. Как у нас го-% 
ворят, «проходит стопроцентный
контроль».

— Владимир Петрович, вам, 
наверно, было интересно позна
комиться с этой стороной по
становки дела на «Нумерике», 
ведь на АЭМЗ тоже создана 
служба вневедомственного конт
роля.

— Да. Есть у нас и испыта
тельная станция, и стопроцент
ный контроль, и тщательный
разбор брака. Но в чем нас 
обошли друзья из ГДР, так это
в жестком климатическом испы
тании изделий, в длительных
проверках на функционирование 
систем. Наше ОТК убедилось, 
что аппарат работает, и все, а 
на «Нумерике» ЭВМ проверяет 
работоспособность в течение 
двух суток каждый шкаф управ 
ления К этому и нам надо стре

миться. У немецких товарищей 
на первом месте принцип — 
поднять марку предприятия не 
любой ценой, а путем совер
шенствования технологии, тща
тельного контроля изделий.

— Интересно, чем они распо
лагают, чтоб совершенствовать 
технологию. Ведь им надо посто
янно держать руку на пульсе 
научно • технического прогрес
са!

— На «Нумерике» свой науч
но - исследовательский центр, 
два информационно вычисли
тельных центра, разработаны ав
томатизированные системы про
ектирования конструкторских, 
технологических работ, управле
ния технологическим циклом. 
ЭВМ держит в своей памяти 
портфель заказов, контролирует 
прохождение приказов, выпол
нение графиков.

— Для этого нужно содержать 
большой штат инженерно тех
нических работников)

— Кстати, о ИТР. В ГДР хоро
ший инженер получает больше 
хорошего рабочего. На «Нуме
рике» из 2,5 тысячи работников 
1800 ИТР. Небольшое по срав
нению с инженерным корпусом 
количество рабочих объясняется 
высоким уровнем автоматизации, 
компьютеризации производства, 
рабочих мест. Такое соотноше
ние говорит о серьезной работе 
на перспективу. Если у нас со
держат сверх штата ИТР, то не 
из за большого объема работ, а

потому, что в свое время была 
занижена роль техников, чертеж
ников. Инженера мы используем 
на вспомогательных работах. Он 
потерял квалификацию, превра
тился в копировщика. А нужен 
творец!

— Что же вы почерпнули по
лезного из своей поездки с тем, 
чтобы внедрить это на своем 
заводе!

— Во-первых, будем создавать 
научно технический центр в 
составе 80 человек. Костяк ин
женеров толковых, думающих у 
нас есть. По условиям Закона о 
государственном предприятии 
(объединении) трудовым коллек
тивам дано право самостоятель
но определять численность и 
фонд заработной платы завод
ских ученых.

Вопрос этот уже проработан в 
министерстве< ждем решения. 
Во-вторых< нам понравился опы^ 
немцев по организации много
сменной работы. Там работает 
круглосуточно столовая, и проб
лемы питания нет. Более 
того, 50 процентов стоимости 
ночных обедов оплачивает за
вод, к ставке прибавка идет в 
20 процентов. Мы в состоянии 
приплачивать 40 процентов к ок
ладу. О снижении стоимости 
пищи в столовой в ночную сме
ну вопрос поставлен и будет 
решаться. Там полная обеспе
ченность яслями. Обязательно 
учитываются интересы сомьи.

Если, например, муж работает в 
иочную смену, то жену не ста
вят в ночь. С детскими садами и 
яслями мы также в состоянии 
разобраться самостоятельно.
Семейные династии и у нас есть, 
значит, надо не упускать и эти 
проблемы. Вот с жильем пока 
1рудно. • В-третьих, скоро отпра
вим ряд наших работников из 
ИВЦ в ГДР, чтоб предметно изу
чили опыт организации и внед
рения САПР.

Г лавный инженер закончил, 
мне осталось пожелать ему ско
рейшего воплощения задуманно 
го в конкретные дела. Поездка 
на этот раз не прошла даром, и # 
потому, что поехал не слу
чайный человек, а горячо заин
тересованный в реорганизации 
производства, и потому, что 
предприятию будут даны боль
шие права, и использовать их на
до уже сегодня.

В связи с этим вот что поду
малось мне. Ведь опыт наших 
друзей из социалистических 
стран не исчерпывается лишь 
чисто производственной сферой. 
Можно перенять, в частности у 
той же ГДР, систему подготов
ки рабочих, трудового воспита
ния школьников, развитие сети 
круглосуточных кафе, столовых, 
в том числе и на кооператив
ных началах. Можно позавидо
вать умению немцев экономить 
все: от полиэтиленовых мешков
до металла и электроэнергии.
В. П. Зеер рассказал о перепол
ненных использованными бата
рейками ящиках нз заводе «Ну
мерик». Заводчане из дома при
носят батарейки, а предприятие 
сдает их. И многое другое нуж
но перенять, о чем мы знаем и 
говорим, восхищаясь их делови
тостью, но не спешим применить 
у себя практически.

О. ТЮМЕНЕВ.

С К А К О Г О  П О Т О Л К А  П О К А З А Т Е Л Ь ?
0  ПРОДОЛЖАЕМ РАЗГОВОР: ПЕРЕСТРОЙКА И МЫ

Г"1 РОЧИТАЛ очень вниматель- 
1 * но материалы июньского 

(1987 г.) Пленума ЦК КПСС и 
решил написать, как идет пере
стройка у нас в автоколонне 
1948»

С ноября 1986 года бригада 
водителей междугородных авто
бусов колонны заключила с ад
министрацией предприятия дого
вор о бригадном подряде. За 
семь месяцев администрация 
договорные обязательства н е 
в ы п о л н и л а ,  тем самым был 
подорван авторитет подряда.

По сравнению с 1985— 1986 
годами производительность труда 
сегодня в бригаде возросла, а 
заработная плата снизилась. У 
нас ненормальные условия тру
да для водителей бригады, в 
связи с этим большая текучесть 
кадров.

Ремонтная служба под управ
лением главного инженера В. П. 
Куклина и начальника авторем- 
мастерских А. В. Лазарева не 
справляется с ремонтом подвиж
ного состава, технологическая 
дисциплина при техобслуживании

не соблюдается, запчастей посто
янно не хватает, особенно таких, 
как коробки переменных пере
дач к автобусам ЛАЗ-699Р.

Периодичность планового тех
осмотра нарушается, это влечет 
частые сходы автобусов с ли
Н И И .

Чтобы заработать, водителям 
приходится и в выходные дни 
заниматься ремонтом закреплен
ных за ними автобусов. А эти 
дни часто не оплачиваются...

Плановым отделом завышается 
план по доходам, не проводится 
анализ причин невыполнения 
плана по доходам. А вот еще 
факт: в мае 1986 года списочный 
состав машин был 21 единица, 
количество водителей — 42 че
ловека. план по доходам дали 
92 тысячи рублей. Теперь возь
мем май 1987 года: списочный
состав автобусов 18 единиц, ко
личество водителей — 36 чело
век, план по доходам установлен 
102 тысячи рублей. Возникает 
вопрос, с какого потолка нам 
спустили этот показатель? Кто 
обосновал возможность интенси

фицировать наш труд? Никто...
В договоре о бригадном под

ряде четко сказано: бригада бе
рет на себя обязательства — 
обеспечивать регулярность дви
жения на 98,7 процента, выпол
нять месячный план по дохо
дам. И все это при условии, ес
ли администрация выдерживает 
коэффициент технической готов
ности (КТГ) — 0,85 ежедневно. 
Договорились: при перевыпол
нении плана по доходам выпла
чивать 20 процентов от выручки. 
Но эти 20 процентов ни разу 
не были выплачены! Хотя план 
бригада перевыполняла. Плано
вый КТГ ни разу с ноября адми
нистрацией не был выдержан...

Завышаются плановые показа-1 
тели, дабы они были невыпол
нимы для бригады, чтобы не 
платить премий. .

В мае этого года плановая 
производительность труда по 
сравнению с маем прошлого го
да возросла на 7 процентов. Бы
ли завышены показатели, брига
да их не выполнила. Думали, на 
этот раз премии не видать. Но 
нам выплатили 35 процентов

премии (основная премия — 60 
процентов). Пошел я в плановый 
отдел выяснить, что это за пре
мия? Мне говорят, что «пожале
ли» нас, потому и заплатили. 
Возникает вопрос, почему «по
жалели» на 35 процентов, а не 
на все 100? Нам не нужны неза
работанные рубли. Лучше уж ре
гулярно бы выплачивали дого
ворные 20 процентов.

Не раз вопросы, связанные с 
ремонтом и улучшением усло
вий труда, поднимались на соб
раниях бригады. Мне приходи
лось выступать на партийных со
браниях. Давались конкретные 
предложения, как решить про
блемы, но никаких мер принято 
не было...

И все это происходит при
прямом попустительстве секре
таря партийной организации Вы- 
бачука Ф. Ф . и председателя 
профкома Яковлевой 3. А.

Мне, профгрупоргу бригады, в 
этих условиях трудно выполнять 
свои обязанности. При принятии 
соцобязательств многие говорят: 
зачем брать, если администрация 
не дает их выполнять и не соз

дает для этого нормальных ус
ловий! При этом нарушаются 
принципы соревнования.

Хочется задать вопрос, когда 
в автоколонне 1948 будут ре
шаться проблемы, которые су
ществуют и в других бригадах?

С. ПОСАШКОВ,
водитель бригады междуго

родных автобусов.
ОТ РЕДАКЦИИ:
Рабочий ставит ряд вопросов.
Главные из них: если договор 

на бригадный подряд заведомо 
невыполним, з а ч е м  е г о  з а 
к л ю ч а т ь ?  Разве нельзя было 
составить его в иной форме, 
четко и подробно учитывающей 
обстановку?

Например, при составлении 
договора администрация в фор
мулировке третьего пункта пред
лагала: «Обеспечивать свое
временное и качественное об
служивание автомобилей».

А вот формулировка, на ко
торой настояла бригада: «Еже
дневно обеспечивать своевре
менное и качественное обслужи
вание, ремонт автомобилей, под
держивать коэффициент техни
ческой готовности бригады не 
ниже 0,85. Ежедневно учитывать 
коэффициент технической готов
ности».

Ежедневно учитывать! А может, 
кому-то не по душе бригадный 
хозрасчет?
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Наказана
за

халатность

В обращении «Вам, воло
китчики!» |№ 118) мы гово
рили, что, несмотря на неод
нократные напоминания, за
держивают ответ на статью 
«Идут петиции» |№ 181 про
шлого года) начальники стан-* 
ции Суховская Узел Г. П. Шеп
тал и вагонного депо — Г. П. 
Каэановский. На последнем 
предприятии произошла сме
на руководства, и сегодня нам 
отвечает по вопросу потерь 
нефтепродуктов из-за некаче
ственной подготовки желез
нодорожных цистерн И. В. КО
РОЛЕВ:

СТАТЬЯ ПРОРАБОТАНА в 
коллективе вагонного депо. В 
целях устранения недостатков 
в работе по подготовке ци
стерн и битумных полуваго
нов 'под налив в вагонном 
депо станции Суховская-Юж- 
ная проведено совещание с 
конкретным разбором состо
яния дел, намечены меропри
ятия по устранению выявлен
ных недостатков

Повышена требователь
ность к исполнителям и ко
мандирам всех звеньев.

За забраковку цистерн и 
битумных полувагонов на эс
такадах и некачественную под
готовку на ППС мастер про
мывочно-пропарочной стан
ции Лебедев освобожден от 
занимаемой должности, на
чальник ППС 05 Лиханов ли
шен 50 процентов вознаграж
дения за выслугу лет.

Пересмотрены должност
ные инструкции пропарщиков 
на базах налива. Внедрена 
бригадная форма организации 
труда.

Со стороны руководителей 
вагонного депо повышена тре
бовательность к работникам, 
занятым подготовкой вагонов 
под налив. Установлена мате
риальная зависимость от ка
чества подготовки цистерн и 
битумных полувагонов под 
погрузку.

Каждый случай забраковки 
вагонов рассматривается на 
оперативном совещании с при
влечением виновных к ответ
ственности.

В 1986 году по вине работ
ников депо забраковано по 
техническим неисправностям 
на 663 цистерны меньше, чем 
в 1985 году.

За 1-е полугодие 1987 года 
забраковано по техническим 
неисправностям на 67 цистерн 
меньше, чем в 1986 году.

И. КОРОЛЕВ, 
начальник вагонного де

по станции Суховская- 
Южная ВСЖД.

Под̂  'таким заголовком в нашей 
газете была опубликована кор. 
респонденцня зам, председателя 
городской постоянной комиссии 
по охране природы В. Подскочи, 
на. Ранее (в № 47) была опуб
ликована друган статья этого же 
автора под названием «Река про. 
сит помощи».

Автор писал, в частности» «Про. 
изводственное объединение «Ки
тойлес» в течение 1984—19«в гг. 
восемь раз заслушивалось на за . 
седании постоянной комиссии по 
вопросу прекращения молевого 
сплава по р Китой, очистке рус. 
ла от затонувшей древесины, вое. 
становлению разрушенных бере. 
гов. Но все осталось на прежнем 
уровне... Кроме тогог объедине. 
ние приступило к промышленной 
рубке леса в пригородной зоне 
города» (J*  108).

Редакция направила эти публи. 
кации на принятие мер в Мини, 
стерство лесной, целлюлозно.бу. 
мажной и деревообрабатывающей 
промышленности С С С Р . Сегодня 
публикуем ответ

(ОБЕЩАНИИ МНОГО, А ДЕЛ МАЛО» ----------

101 Р А Б О Т — Н А  К О Н Т Р О Л Е
Управление лесосплава Минлесбумпрома 

СССР внимательно рассмотрело корреспонден
ции, опубликованные в вашей газете «Обеща
ний много, а дел мало» и «Река просит помо
щи» и сообщает. ,

В статьях правильно отмечается неудовлетво
рительная организация лесосплавных работ в 
Китойском бассейне. На эти серьезные недо
статки и безответственное отношение к лесо
сплаву руководства объединения «Китойлес» и 
лично т. Кондратович Е. П. министерство не
однократно обращало внимание объединения 
«Иркутсклеспром» и обязывало принять меры 
по наведению порядка с молевым сплавом ле
са в этом бассейне. Приказом по объединению 
«Иркутсклеспром» от 20 января 1987 г. № 78 
генеральный директор объединения «Китой
лес» т. Кондратович строго предупрежден.

При рассмотрении итогов лесосплава за 1986 
год и ор>анизационно-технических мероприя
тий на навигацию 1987 года объединения «Ир
кутсклеспром» и «Китойлес» заверили министер
ство, что в этом году молевой сплав в Китой

ском бассейне будет проведен в более сжатые 
сроки и без потерь, а недостатки, допущенные 
ранее, будут устранены. »

Разработанные объединением мероприятия 
согласованы с Байкалрыбводом и Иркутской 
гидрохимлабораторией Байкальского бассейно
вого управления охраны вод.

Объединением «Китойлес» с навигации 1987 
года полностью прекращен пуск в сплав лист
венницы, построено и установлено дополни
тельно к имеющимся 6 тыс. метров наплавных 
сооружений.

Руководство объединений «Иркутсклеспром» 
и «Китойлес» предупреждено о их ответствен
ности за организованное с соблюдением тех
нологических сроков проведение лесосплавных 
работ в Китойском бассейне.

За ходом работ управлением лесосплава осу
ществляется систематический контроль.

Ю. РУМЯНЦЕВ, 
заместитель начальника управления лесо

сплава.

| «ЗКАН Я КО ИИУНИЗИА»
{в ы с т у п и л о : чТО СДЕЛАНО?

НА СТАТЬЮ, напечатанную 
в вашей газете, сообщаем, 
что положение с забраковкой 
цистерн на эстакадах налива 
в 1986 году значительно улуч
шилось. Если в 1985 году на 
базах налива было забрако
вано 7924 вагона, то в 1986 
году — 6483 вагона, т. е. поч
ти на 1450 меньше. В 1987 го
ду забраковка цистерн за 5 
месяцев остается пока на 
уровне прошлого года.

В 1986 году был разрабо
тан ряд организационно-тех
нических мероприятий, на
правленных на улучшение под

готовки цистерн. Усилен конт
роль за работниками станции, 
принимающими участие в фор
мировании маршрутов, пода
ваемых под налив.

В прошлом году за поста
новку цистерн не по назна
чению освобожден дежурный 
по горке, а двое строго пре
дупреждены. Однако, несмот
ря на это, положение еще не 
поправлено. Увеличилось ’ко
личество вагонов неналитых 
по вине цеха № 87 из-за не
хватки продукта в резервуа
рах. Таких вагонов в 1986 го
ду было 1223, а за пять ме
сяцев 1987 года — 870 ваго 
нов.

Много вагонов бракуется 
из-за некачественной подго
товки на АППС, особенно при 
подготовке цистерн из-под 
темных продуктов под свет
лые. Начальником вагонного 
депо виновные привлекаются 
к ответственности. Однако 
еще не все работники ППС и 
ГНС добросовестно относятся 
к своим обязанностям.

Со стороны станции уста
новлен контроль за цистер
нами, прибывающими с ос
татками сверх допустимой 
нормы. В зимние месяцы их 
приходилось отдавать под на
лив, так как ППС не справля
лись с их очисткой. -

На все такие вагоны состав 
лялись акты, й материал пе
редавался в прокуратуру для 
привлечения виновных в не- 
досливе цистерн. В январе 
материал отправлен Дальне
восточному транспортному 
прокурору. Забайкальскому, 
Восточно-Сибирскому транс
портному прокурору. Такие 
материалы передаются в про
куратуру ежемесячно.

В результате этих мер ко
личество вагонов, прибываю
щих с остатками, резко со
кратилось, и на эстакадах, ес
тественно, количество забра
кованных вагонов снизилось в 
два раза.

Г. ШЕПТАЛ,
начальник ст. Суховская- 

Узел.

Р А С Х О Д - С Н И Ж Е  Н
Критические замечания по расточительному расходу элек

троэнергии на базах отдыха, опубликованные в газете «Зна
мя коммунизма» за 11, 12, 13 июня 1987 г., проработаны с 
энергослужбами подразделений, имеющих базы отдыха.

‘ Самовольно подключенные электронагревательные при
боры в теплице отключены. За самовольное подключение 
эл. отопительных приборов на сторожа Чистову В. Л. нало
жено дисциплинарное взыскание, и она лишена премии за 
июнь на 100 процентов.

Расход электроэнергии за апрель, май, июнь 1987 года 
снижен по сравнению с аналогичным периодом 1986 года 
на базах отдыха: по ЗЖБИ-2 — на 1802 квт/ч, ЗЖБИ-1 — 
на 402 квт/ч, ЖКУ — на 4588 квт/ч.

В настоящее время подразделениями уточняется количе
ство необходимых отопительных приборов для оформления 
разрешения в Энергонадзоре на использование электроэнер
гии на цели отопления.

Г. ОТТ,
главный энергетик АУС.

В статье под названием «З а .
водская база отды ха: какой ей
быть?», которая появилась в про. 
должение рейдового материала 
«Сказка о «Сказке» (№ 35), ос. 
вещались проблемы и упущения 
в использовании заводских баз
отдыха, приводились факты не. 
рационального использования ими 
электроэнергии.

Ряд ответов на этот материал 
уже был опубликован: от глав,
ного энергетика п/о «АНОС» 
В. Т . Кузнецова (№ 131), пер
вого секретаря Центрального РК 
КП СС И. X . Канарика (Л* 136). 
Часть ответов публикуем сего
дня.

Редакция ждет также ответа 
от руководства и председателей 
профкомов РМЗ (Г . П . Кошкин) и 
завода катализаторов и опытных 
установок (J1. К . Лапардина) п.о
«АНО С», председателей комите
тов народного контроля: п.о
«АНОС» П. С. Федоровича> АУС 
— A. H. Ершова, Юго-Западного 
РК НК Ю. Г . Мурзнна.

В ПЛАНЕ—  
ПРОВЕРКИ

В статье ставился вопрос о 
недостаточности кон-фоля за 
расходованием электроэнер
гии на базах отдыха со сто-

З а в о д с н а я  б а з а  о тд ы х а : наной ей б ы ть ? а

БУДУТ ДЕТСКИЕ 
ДАЧИ

Статья «Заводская база от
дыха: какой ей быть?» будет 
рассмотрена- на заседаниях 
профсоюзных комитетов объ
единения. Критику в адрес 
администрации и профкомов 
считаем правильной.

В частности, на сегодня при
няты меры по базе отдыха 
«Зеленый мыс» — НПЗ. Заме
нен сторож, отключена эл. 
энергия от гаража, половина 
площади теплицы будет ис
пользоваться под выращива
ние зелени для отдыхающих 
работников завода. Будут при
няты меры и по другим ба
зам отдыха.

На всех базах организован 
семейный отдых трудящихся, 
в том числе детей. В них 
в летнее и зимнее вре
мя оздоравливается свыше 9 
тысяч человек. Объединение 
в 13-й пятилетке намечает 
проектирование и строитель
ство детских дач на 600 че
ловек.

Б. ЩЕРБАКОВ.
зам. генерального дирек

тора.
Е. ШАГАЛОВ, 

председатель профкома 
п/о «Ангарскнефтеорг- 

синтез».

НУЖНО 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ

Замечание о недостаточном конт
роле за базами отдыха со сторо
ны комитета и групп народного 
контроля справедливо. Принима
ются меры по осуществлен нло 
систематического контроля за ис
пользованием материальных, тру
довых и энергетических ресурсов 
на этих объектах,

В частности на состоявшемся 
в городском комитете Н К  сове
щании с председателями групп 
народного контроля города я вы
ступил по данному вопросу.

В рабочем порядке в районном 

комитете народного контроля был 

разговор с председателями проф

комов предприятий о необходи

мости тесного взаимодействия ре

визионных комиссий профсоюзных 

комитетов с группами народного 
контроля,

В третьем квартале, конкретно- 
— в августе, планируется наряду 
с проверкой промышленных пред
приятий к подготовке к зиме про
верить н базы отдыха,

И. НО СКО В, 
председатель комитета наДод. 
ною контроля Центрального 

района.

роны Энергонадзора.
Сообщаем, что к крайней 

мере — отключению элект
росетей за допускаемые на
рушения Энергонадзор не 
прибегнул потому, что могли 
быть сорваны мероприятия 
по отдыху трудящихся и со
хранности ценного имущест
ва баз отдыха.

Энергонадзор недостаточ
но проявил требовательности 
к руководителям баз отдыха, 
ограничившись применением 
повышенного* тарифа за элек
троэнергию, используемую на 
цели отопления

В целях исключения расто
чительства электроэнергии в 
дальнейшем Энергонадзо
ром приняты меры, а имен
но:

8 баз отдыха получили раз
решение на использование 
электроэнергии на отопление;

турбаза «Сказка» АМУ тре
ста ВССТМ отключена с ап
реля 1987 года от ТП кера
мического завода;

на осенне-зимний период 
1987— 1988 годов планируются 
проверки электроустановок 
баз отдыха по использованию 
электроэнергии совместно с 
представителями УЭС АУС.

А. ЗАИКИН, 
и. о. начальника Ангар

ского отделения Энерго
надзора.

ОТДЕЛ ПАРТИЙНОЙ ЖИЗНИ
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АНГАРСКИЕ ГИРЕВИКИ В СБОРНОЙ СССР
Для начала пример, весьма 

далекий от тяжелой атлетики: 
искусство фехтования тем бо
лее изощрялось, чем легче 
по весу становился клинок. И 
теперь всем очевидно — ра
пирой можно такие штуки вы
делывать, какие не с руки бы
ло бы тяжелым мечом.

Тяжелая атлетика, кроме 
традиционных рывка да вы
жимания, ничего не могла 
продемонстрировать по части 
гибкости, выносливости, либо 
сложности упражнений. Вос
полнить этот недостаток взя
лись гиревики. И именно в 
Ангарске. Виктор Павлович 
Суворов, преподаватель чер
чения из школы N® 8, талант
ливый энтузиаст гиревого 
спорта, несколько лет тому 
назад начал занятия с груп
пой мальчишек.

Не хватало (да и сейчас не 
хватает!) денежных и мате
риальных средств, не было 
нынешнего интереса общест
венности и прессы. Талант, 
помноженный на упорство,

дал щедрые плоды: в секции 
успешно занимаются 150 юно
шей. Шестеро из них — А. 
Вавилов, Н. Подопригора, Д. 
Третьяков, В. Рудковский. П. 
Бритт, Э. Куклин — стали 
членами сборной СССР. Ме
тодикой тренировок В. П. Су
ворова заинтересовались ве

дущие спортивные специали
сты страны.

После возвращения В. П. 
Суворова из Архангельска, 
где только что закончился 
очередной чемпионат СССР по 
тяжелой атлетике, наш кор
респондент задал ему не

сколько вопросов.
— Каковы результаты вы

ступления ангарских гиреви
ков в составе тяжелоатлети
ческой сборищ Советского 
Союза!

В. П. Суворов: — Резуль
таты хорошие, и даже отлич
ные. Мы выступали по про
грамме показательных упраж
нений. Все дело в том, что 
еще не определено, с необ
ходимыми подробностями, ка 
кими должны быть состяза
ния гиревиков. Решено, в ча
стности, И С К Л Ю Ч И Т Ь  р Б 1 В К О В Ы е  

упражнения, оставив, естест
венно, толчковые. Ведь вес 
гири неизменен: к ней в от
личие от штанги не приба
вить диски, а упражнения в 
толчке наиболее показательны 
для демонстрации выносливо
сти, техничности, силы спорт- 
смена-гиревика.

Кроме того. в программы 
первенств и чемпионатов 
будут включены вольные уп
ражнения: те самые, которые 
продемонстрировали в Ар
хангельске мои ребята.

— Где, помимо Ангарска, 
существуют команды гиреви
ков, способные продемонст

рировать мастерство столь 
высокого класса!

В. П. Суворов: — Пред
ставитель спорткомитета Ва
лерий Васильевич Тамарлаков 
в интервью с корреспонден
том ТАСС сказал, что ангар
ская команда гиревиков един
ственная у нас в стране по 
уровню мастерства и спор
тивным результатам.

Мы получили приглашения 
из Риги, Киева, Ленинграда 
для проведения показатель
ных выступлений и оказания 
тренерской помощи. В об
щем» имеем приглашения в 
5 крупнейших городов Сою
за.

\

— На все приглашения вы 
ответили утвердительно!

В. П. Суворов: — Нет, ко
нечно. Если увлекаться «гаст
ролями», то не останется вре
мени на  ̂тренировки. Ограни
чимся участием в учебно
тренировочных сборах. Пусть 
наш опыт станет достоянием 
всех гиревиков Советского 
Союза.

И. БРЮХАНОВ.
На снимке: показательные

выступления.

По многочисленным прось
бам ребят, участников сорев
нований, тренеров - общест
венников центральный штаб 
«Кожаного мяча» изменил 
возрастные границы для 
групп, что формируются из 
числа юных футболистов пе
ред турнирами.

Начиная с нового сезона, в 
соревнованиях принимают уча
стие ребята четырех возрас
тов: старшая возрастная груп
па — 16—17 лет, средняя 
группа — 14—15 лет, младшая 
— 12— 13 лет. Для этих трех 
групп организуются соревно
вания, начиная с первенства 
района и кончая всесоюзным 
финалом. Ребята детской 
группы (10— 11 лет) принима
ют участие в соревнованиях, 
которые организованы район
ными и городскими комите
тами.

Если еще в прошлом году 
соревнования проводились

лишь для детей до 14 лет, то 
сегодня ребята всех возрас
тов могут быть членами клу
ба «Кожаный мяч».

Комсомольским организа
циям, шефам детских клубов, 
тренерам - общественникам, 
занимающимся с детьми по 
месту жительства, преподава
телям общеобразовательных 
школ надо использовать в 
полной мере это нововведе
ние, особенно для работы по 
воспитанию юношей подрост
кового возраста.

Будем надеяться, что ЦК 
ВЛКСМ пересмотрит в новом 
сезоне возрастной ценз и 
для ребят, участвующих в 
соревнованиях на приз клуба 
ЦК ВЛКСМ «Золотая шайба».

По новому положению про
шли соревнования на приз клу
ба «Кожаный мяч» и в нашем 
городе. Победителям вруче
ны кубки, дипломы, грамоты 
и подарки. Среди команд дет

«РИТМ»-ЧЕМПИОН ОБЛАСТИ
ской возрастной группы вне 
конкуренции были юные фут
болисты «Эрона» (ЖЭК-9 
АУС, тренер А. Карташов).

В младшей группе первое 
место у «Ритма» (ЖЭК-13 
АНОС, тренер В. Кривокра- 
сов). В средней группе без 
поражений прошли ребята 
команды «Беспокойные серд
ца» (ЖЭК-3 Юго-Западного 
района), В старшей группе 
сильнейшими оказались фут
болисты СПТУ-32.

В г. Шелехове, где сорев
новались футболисты средней 
группы, наш чемпион города 
— команда «Беспокойные
сердца» — в финале уступи
ла усольчанам и заняла вто
рое место. Хорошо провели 
турнир вратарь Сергей Уша
ков и нападающий Саша 
Александров.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В «ГОРИЗОНТ»
Впервые проведены в Ан

гарске соревнования по три
атлону. В них приняли уча
стие и спортсмены из област
ного центра. Участникам со
ревнования предстояло штур
м овать три  различные дис
танц и и : * -0  v ^t d o b

затем сразу же 30 километ
ров на велосипеде и на за
ключительном этапе пробе
жать 15 км. Таковы виды со
стязаний по триатлону, сос
тоявшихся на водноспортив
ном комплексе СК «Ермак». 

С первых же метров пла

вания разгорелась беском
промиссная борьба за выход 
в лидеры. Иркутянам удалось 
значительно опередить ан- 
гарчан. Первыми наши сопер
ники оказались на суше. И с 
отрывом в 8 минут они стар- 
товапи на велосипедной ди
станции. К концу 30-километ
ровой велогонки шансы на 
победу той и другой команды 
почти выравнялись. В этой от
чаянной ситуации проявили 
настоящие бойцовские качест
ва ангарчане Сергей Григо
рьев, Геннадий Бура и Вик

тор Никонов. Третий этап 
состязаний — 15-километро-
вый кросс.

В первой возрастной груп
пе у мужчин призерами стали: 
иркутянин А. Иванов, ангарча
не Сергей Григорьев и Генна
дий Бура. Во второй в о зр а
стной группе блестящую 
победу одержал Виктор Ни
конов из клуба «Горизонт». 
Второе и третье места доста
лись гостям из Иркутска Вла
димиру Кейко и Борису .К у 
лешову.

Среди женщин в первой

Областной финал (по млад
шей группе) проходил в г. Че- 
ремхово. Юные футболисты 
«Ритма», одержав победы над 
командами г. Тайшета (6:0), 
п. Усть-Орды (3:1), Усолья 
(2:1) и сыграв вничью с ирку
тянами (2:2), стали чемпио
нами области,

Лучшим вратарем признан 
Андрей Помолев, лучшим 
бомбардиром, эабивШим де
вять голов, Сергей Криво- 
красов. Победителей ждут 
всероссийские зональные со
ревнования, которые состоят
ся в г. Томске.

У нас в стране нет про
фессионального спорта. Но 
есть в спорте подготовка та
кого уровня, которая дает 
подчас много очков вперед 
зарубежным профессиона
лам. Почему на юношеских и 
детских соревнованиях высо-

возрастной группе победу 
одержала Нина Кокоурова из 
Иркутска. Второе и третье 
места поделили между собой 
ангарчанки Фризен Елена и 
Винокурова Людмила.

Многие участники соревно
ваний тренировались в клубе 
любителей бега «Горизонт». В 
нем регулярно проводятся 
тренировки, полезные тем, 
кто желает поправить и ук
репить ‘ здоровье, обрести 
творческое долголетие, повы
сить жизненный тонус.

Группа из шести человек, 
членов клуба, примет участие 
в Московском международ
ном марафоне-87, который

кого ранга начинается чуть ли 
не следствие на предмет ус
тановления: не занималась
ли команда под руководст
вом опытного специалиста из 
спортклуба?

Где ’ логика? С одной сто
роны. отрицание профессио
нализма и признание доступ
ности для всех высокой спор
тивной школы, с другой сто
роны — возведение в сте
пень проступка получение ма
стерства, достойного высокой 
школы. Все мы надеемся, что 
изменения в проведении со
ревнований на призы клубов 
«Кожаный мяч» и «Золотая 
шайба», позволят их сделать 
более массовыми, более зре
лищными, позволят им стать 
дорогой к подлинному мас
терству,

П. АНТОНОВ, 
тренер.

начнется 8 августа.
По желанию членов клуба 

приглашаются врачи для чте
ния лекций на медицинские 
темы. Члены нашего клуба — 
постоянные участники всех 
летних и зимних соревнова
ний областного ранга. У нас 
в клубе уже сложились свои 
добрые традиции.

Всех, кто желает приоб
щиться к здоровому образу 
жизни и быть здоровыми без 
таблеток и докторов, пригла
шаем в клуб любителей бега 
«Горизонт».

Л. ПЕШКОВ, В. НИКОНОВ, 
члены клуба «Горизонт».

ки н о
В И Д ЕО К А Ф Е «Ю НОСТЬ» -  И ко -

отважный жеребенок, Ц. Пираты XX
века. 13, 15, 17, 19, 21.

Л К  «Э Н ЕР ГЕТИ К »  -  Выкуп. 16,
18 20 t •

«РОДИНА* — Любовь из Пасса, 
жа (Чехословакия). Разговор (С Ш А). 
10, 13-30. 17, 20-30.

«МИР* — Приходите на мои име“ 
НИНЫ \2 серии). 11. 13-30. 16, 18.30,
21.30.

«ГРЕН А Д А » — Принц и нищий 
10. 12. 14, 16. Тайный посоЛ' 18, 20-30.

«П И О Н ЕР* — Пари с волшебни
цей JO, 12, 14. 16. Безымянный за ' 
мок. 18 (уд л .) , 20.30.

Автоответчик: 2-25-04.

«Ю НОСТЬ» — зал «Восход» — 
Как стать звездой {2 серии). I I ,  19. 
Берег юНости. 9.40, 13-30, 15.

Зал «Луч* — ‘ Перехват. 10, 12, 14 
Гудл.), 16-10. 18 20, 21.40. 

Автоответчик: 4.00-22.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ* — Сошедшие с 
небес, 16, 18, 20 ( У Д Л . ) .  Солнце в
кармане, 14.

«ПОБЕДА» — Золотая баба. 10,
11.30, 13.20, 16, 18, 21-30. Осенний
марафон. 19.40.

«О КТЯБРЬ» -  Уникум. 13, 15, 17,
19. 21

«Л ЕТН И Й * — Белые волки 17. 19,
21

м е н я е м
Двухкомнатную квартиру в 13.м 

микрорайоне (28 кв, м З.й этаж , 
телефон, комнаты смежные) и ком. 
ноту на трехкомнатную с телефоном 
в микрорайонах. Тел. 4-16-71.

(1421)
О

Трехкомнатную квартиру (З.й этаж , 
комнаты смежные, телефон) на д вух . 
и однокомнатную Тел,* 6-87.23 (пос
ле 20 часов).

Учреждение принимает на ра
боту мужчин с высшим и сред- 
не-специальным образованием на 
должности: начальника производ
ственно - диспетчерской части, 
старшего мастера, контрольного 
мастера, мастера, инженера по 
организации труда. Принятые 
пользуются льготами: отпуск 30
дней, бесплатный проезд и др. 
Здесь же требуются инженеры- 
механики, машинистка, агент по 
снабжению, бухгалтер, счетовод. 
Доставка на работу и обратно 
служебным автобусом. Тел.: 
9-84-03.

Механизированная колонна
№ 30 треста ВСЭСС в порядке 
оказания платных услуг населе
нию принимает заявки от садо- 
во-огороднических товариществ и 
гаражных кооперативов на стро
ительство ЛЭП-6-Юкв.

Обращаться: Ангарск-28, мех-
колонна № Зр.

В четверг, 23 июля, прием по
сетителей в общественной при
емной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» будет вести Деми
на Галина Федоровна с 14 до 18 
часов.

П-О «Ангарскнефтеоргсин, 
тез» доводит до сведения ор
ганизаций и граждан г. Ан
гарска, что разработка земли 
под огороды, сады, под стро
ительство дачных домиков, 
лодочных кабин и гаражей- 
боксов на землепользовании 
объединения без разрешения 
отдела генплана УКСа за
прещается.

В случае самовольного за
нятия земельного участка все 
насаждения и строения под
лежат ликвидации без какой- 
либо компенсации со сторо
ны п-о «Ангарскнофтеоргсин- 
тез».

Зам. редактора
В. Н. МУТИН.

Утерянный ученический билет на 
нмя Зелинского Сергея Ивановича 
считать недействительным. (M I2).

о
Утерянный ученический билет К 

№ 274 на имя Кудареико Татьяны 
Эдуардовны считать недействитель
ным, (1416),

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации НПЗ 
глубоко скорбят о безвременной
смерти бывшего работника НП З 

ТИХОНОВА 
Николая Николаевича • 

и оыражают искреннее соболезио. 
ванне ссыье и родным покойного.
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